
ATA Nº 018
Aos onze dias do mês abril do ano de dois mil e dezenove às quatorze horas, nas dependências da
Fundação Municipal  de Desenvolvimento Social  – Casa da Cidadania,  realizou-se uma reunião
ordinária  do  Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Pessoa  com  Deficiência  com  os  seguintes
presentes: Ivan José Martin, Neusa Mendes Rosa, Inês F. Martin, Gecioni Mª. M. da Rosa, Valquiria
C. Búrigo, Silvia C. Santos e Silvana da S. R. Vicente. O presidente abre a reunião dando boas
vindas a todos os presentes.  Os conselheiros se apresentaram. Sra. Sílvia faz a leitura da pauta:
Leitura  e  aprovação  da  ata  anterior;  Repasse  de  informações  acerca  do  colóquio  do  CEDCA;
Conferência  da Saúde;  Parecer  sobre acessibilidade  da Delegacia  da Mulher;  Correspondências
Recebidas  e  Expedidas;  Assuntos  gerais.  Sra.  Sílvia  fez  a  leitura  da  ata  sendo aprovada  pelos
presentes.  Sr.  Ivan  informa  que  referente  as  respostas  do  parecer  de  acessibilidade  não  houve
retorno ainda, e solicita que entre em contato por telefone para mais informações. Os conselheiros
discutiram acerca do Passe Livre e o valor do salário-mínimo para ser concedido. Referente ao
mandato, Sr. Ivan explica que na reunião anterior a Assistente Jurídica da FMDS explicou que o
Artigo  6º  deverá  ser  suprimido  para  dar  continuidade  ao  mandato  de  não-governamental.  Foi
discutido  sobre  a  composição  do  conselho  e  Sr.  Ivan  questiona  em  que  ano  foi  alterado  a
representação  das  instituições,  visto  que  não  fazem  mais  parte  do  conselho  o  Sindicato  dos
Comerciários e o Departamento de Trânsito.  Sr.  Ivan fez uma explanação sobre o colóquio do
CEDCA no  qual  participou  e  repassou  aos  conselheiros.  Falou  também  sobre  a  Conferência
Municipal da Saúde que foi uma preparação para a Estadual. Sra. Neusa explanou que participou
também, colocou que achou que compareceu poucas pessoas, e a acessibilidade do local deixou a
desejar.  Informou  alguns  dados  apresentados  pelo  Sr.  Daisson,  diretor-presidente  da  Fundação
Municipal de Saúde. Sr. Ivan informa que foi eleito delegado e participará da Conferência Estadual
que acontecerá nos dias 03, 04 e 05 de junho no município de Florianópolis/SC. Os conselheiros
conversaram sobre a questão das calçadas e acessibilidade das ruas no município. Sr. Ivan sugere
que seja fiscalizado. Sra. Silvana coloca que seria necessário esperar as obras que estão ocorrendo
no município terminem, para posteriormente seja fiscalizado e cobrado. Referente a DPCAMI, os
conselheiros solicitam que seja reiterado o ofício. Sra. Sílvia informa que é necessário encaminhar
ofício as fundações/secretarias e entidades solicitando a representação no conselho. Ainda com a
palavra, leu na íntegra as documentações expedidas e recebidas. Nada mais havendo a tratar, deu-se
por encerrada esta reunião.
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